

# 民主主義の旗

No.46・47合併号 1部20円

発行所  
民主主義学生同盟  
全国委員会編集局  
大阪市阿倍野区松崎町  
4の118 寺島商会

新入生歓迎

特集号

△闘争スケジュール▽

4月20～30日 ベトナム反戦のための10日間  
4・13 「ベトナム沖繩討論集会」中央公会堂  
4・17 青学集会(京都)  
4・19 全大阪青学決起集会 6時 扇町

大阪府学連統一行動  
4・21 「北爆即時停止」佐藤内閣打倒を要求する中央集会」主催 全国反戦イキ  
4・26 全世界学生ストイキ  
メーデー前夜祭(大阪)

## 北爆即時全面停止、米軍撤退 侵略の共犯者、佐藤内閣打倒

全国の学友諸君、4月1日のジョンソン声明、4月3日ホー・チ・ミン大統領の「北爆全面停止確定のための話し合い」の回答、そして4月4日米政府話し合い受諾の声明とベトナムをめぐる動きが相つぎ、ベトナム戦争が、まさに歴史的転換点に立ち至ったことを示している。

今やアメリカは、英雄的ベトナム人民の闘い、社会主義国の強力な支援と、アメリカをはじめ世界各国におけるベトナム反戦闘争の盛り上がり、更にはポンド・ドル危機の深化に規定され、明確に和平への道をたどることを余儀なくされている。



昨年の10・21ベトナム反戦統一行動

①アメリカ帝国主義のベトナム侵略戦争は、今日最終段階に入っている。去年11月以来、世界史は大きく転換し、新しい歩みを始めている。「その転換の一つは10月革命50周年であり、一つはポンド切り下げであった。前者は社会主義の第一層の発展の指標であり、後者は資本主義の第一層の衰退の指標である」一九六七年十一月のポンド切り下げ後のドル危機の異常な激化、金二重価格制・SDR問題等にもみられる帝国主義間矛盾の激化の中で米帝の国際的孤立・解放戦線の英雄的闘い・ソ連邦を先頭とする国際反帝勢力の団結と支援・米国内における反戦闘争の前進・これらは、ついに4月1日のジョンソン声明「北爆即時停止・大統領選不出馬」をもたらしたのである。

②ベトナム侵略戦争の真の解決は、一九五四年のジュネーブ協定に基づく米軍の撤退、解放戦線の承認、ベトナム民族の自決を原則とするベトナム民主共和国の四条件、解放戦線の五項目の解放戦線新綱領を支持し、これを闘い続けること以外にない。米帝の孤立と矛盾は今やその実現が全く可能であることを示している。全世界の平和勢力は「一層公然」と「北爆即時完全停止」と「米軍撤退」のスローガンを掲げ、さらに闘いをおこなうべきである。

③国民の圧倒的多数の反対にもかかわらず、佐藤内閣の戦争加担政策はますます公然化し、直接の海外兵をのぞく全ゆる軍事協力を加担を進め、日米首脳談話においても公然と北爆支持し、一月に原子力艦の寄港を認め加えて沖繩島の広範な闘いにもかわらず、核戦略爆撃機Bの沖繩基地発着陸を承認している。しかし、このよな佐藤の侵略協力・右翼肺的政策は、佐世保闘争、

4・19ベトナム

アメリカの反戦組織全米大動員委員会の「ベトナムのための10日間」の呼びかけに応え、全国反戦青年委員会、四月二日東京中

今、必要とされることは米国民の圧倒的多数が、ベトナム戦争終結に賛成しつつある時、再び軍事拡大に動いていることを示している。佐藤内閣は今や全く絶望的なジョンソンの侵略政策に対し、日米共同声明以後平和を求め、諸国民の願いに逆らいベトナム侵略加担に拍車をかけている。米帝支配層の深まる矛盾と孤立の中で右翼片断内閣に対して全野党、一部自民党、労働者階級を始めとする全勤労人民は鋭くその責任を追求し決起している。人々は次のことを自覚している。「本店の社長が金ばかりで辞職するのに支店長の佐藤が辞職しないのはおかしい」と。

大阪府学連は「ベトナムのための10日間」の突破口を拓いて、四月十九日「北爆を無条件に即時停止せよ」「戦犯内閣佐藤を打倒せよ」のスローガンを掲げ、第一波闘争を指令し

## クラス、学園を基礎に大衆的な ベトナム反戦の闘いを築き上げよう!

### 民学同第九回定期大会決議

全国の学友諸君、春の闘いを開始させるにあたって心から友情と連帯のあいさつを送る。最近の一連のベトナム情勢がくつきり示すように、アメリカ帝国主義のベトナム侵略戦争は完全にゆきづまり、矛盾と孤立化を急速に深めている。全世界の反帝平和の闘いは巨大な前進をとりあげている。日本の青年学生運動も一昨年来大きな運動の高揚を経験している。そのような闘いの成長と同時に決して看過することのできない一連の切実緊急な諸課題が発生している。

独立させ、佐藤内閣に痛打を与える青年学生運動の前進にとって今なにか決定的に求められ、何が障害になっているのであろうか。

第一はベトナム反戦闘争の中心課題 スローガンが何かということである。

かかる情勢の中で運動の中心スローガンは今や明白に次の点にある。北爆即時無条件停止せよ、ベトナム侵略に協力加担する佐藤内閣を打倒せよ、この課題だけが支配層の最も反動的な好戦的支配グループを孤立させ、最も広範な諸階層を団結させることができ

にしよう」を合言葉に、止、佐藤内閣打倒を中心課題前進する覚悟である。

第二は統一戦線の現在の情勢の中で層の好戦的的反動的グループを打倒し、中軸とする国民諸階層と固める。全民主勢力の自覚的学生の闘い、これこそ先遣反戦自由、平和と民主主義を得た日本学生運動の共有アメリカ本國でも、伊、独など全世界いたるところ闘争は高まっている。ソ連主義世界体制のベトナム人民の闘いを

わが民主主義学生同盟第九回大会における討議をふまえて春の闘いの基本的方向と、わが日本青年学生運動の切実な克服すべき諸点について大胆に全国の学友に訴える。

現在情勢の中で、アメリカ帝国主義の最も好戦的支配層「ジョンソン」ラスク体制を翼片断内閣に対して全野党、一部自民党、労働者階級を始めとする全勤労人民は鋭くその責任を追求し決起している。人々は次のことを自覚している。「本店の社長が金ばかりで辞職するのに支店長の佐藤が辞職しないのはおかしい」と。

現在日本青年学生運動の一部に発生している王子野戦病院設置阻止闘争、成田空港拡張阻止闘争のみに行動の焦点を求め、全てを「70年闘争」の一步として呼号する空論主義的傾向を断絶として克服しなければならぬ。

これこそ、日本の学生運動の答えであろう。全国の学友諸君、偉大なあげる最も困難な、だが名張ろうではないか。わが同

